



競技中の樋口選手

も活躍するトップ選手が育っています。

桶口 僕が小学校低学年の時、多
く高校にクライミングウォールが
でき、そこで練習していました。

州、西日本の拠点として、より充実した競技会場になるよう県とともに準備をすすめていきます。施設だけでなく、いい指導者と選手がいなければ伸びていませんので、クライミング競技の強化、発展のためのアドバイス、ぜひよろしくお願ひしますね。

市長 国スポまで3年をきりました。市民のみなさんには、国民スポーツ大会が佐賀県で開催されるということで、スポーツに関わりを持つていただけたらと思っています。健康づくりのために毎日歩くとか、何か新しいことにチャレンジしてみてください。多久市としてもチャレンジが必要です。未来創造実

恋つて
坂の

新春市長對談

多久か スポーツで

IFSC※1クライミング
クラーニ2021(スロ
勝を飾った樋口純裕
トップアスリート※2
ングを重ねている樋
新春対談をお届けし
や、SAGA2024国ス
を語り合いま

A portrait of Yokota Toshiyuki, the Mayor of Yokohama, sitting in a wooden chair. He is wearing a dark blue suit, a white shirt, and a purple tie. He is smiling and looking slightly to his right. The background is a light-colored wall covered with various colorful climbing holds of different shapes and sizes.

多久市長

横尾俊彦

Yokoo Toshihiko

樋口 現在、建設が進められていて、世界規模の大会も開催できるのではと期待しています。世界クラスマッチの選手も呼べますよ！

験都市を目指して、民間の優れた方々と一緒に取り組んでいきます。アフターコロナは、元に戻るのではなく新しい時代になります。寅年もあるので、何事にもトラ（寅）イする年にします（笑）

よこ お としひこ
多久市長 楠尾俊彦

多久市のスポーツ振興を掲げて多久
スポーツクラブハウス「ゆめひろ
ば」、野球場、多目的運動広場など
を整備。現在、多久市が第78回国
民スポーツ大会のスポーツクライミ
ングと弓道の競技会場となるため準
備を進めている

